

## Kunjungan Kerja Pejabat Negara, Polresta Mataram Siapkan Pengamanan

Syafruddin Adi - [MATARAM.JIS.CO.ID](https://MATARAM.JIS.CO.ID)

Jun 25, 2022 - 17:59



Lombok Barat NTB - Dalam rangka (kunker) kunjungan kerja Menteri Parekraf (Pariwisata Dan Ekonomi Kreatif) Sandiaga Salahudin Uno, Polresta Mataram dan Polsek Narmada melibatkan 32 personel melaksanakan pengamanan serta pengawalan bertempat di Taman Wisata Aik nyet Desa Buwun Sejati Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Sabtu, (25/06). Pagi.

Hadir dalam kegiatan tersebut selain Menparekraf Sandiaga Uno Salahudin yakni Bupati Lombok Barat (H. Fuzan Khalid, Ketua DPRD Kab. Lombok Barat Hj. Nurhidayah, SE, Kadis Pariwisata Prov. NTB H. Yusron Hadi, Sekda Kab. Lobar Dr. Behaqi, Kepala Desa Buwun Sejati Muhidin, S.Ag, Ketua Pokdarwis Saefudin Zohri dan Dewan Juri ADWI 2022 bersama Forkopimda Kab. Lobar, Pejabat Pemkab Lobar, Forkopimcam Narmada, Para Kades Sekecamatan Narmada dan Warga masyarakat Desa Buwun Sejati, Kecamatan Narmada.

Diawali ini penyampaian dari Kepala Desa Buwun Sejati Sdr. Muhudin S.Ag yang menyampaikan bahwa Desa Buwun Sejati terletak di Kec. Narmada dengan jumlah penduduk sekitar 4300 jiwa tersebar pada 5 dusun, dan 3 dusun mayoritas agama islam, 2 dusun mayoritas hindu, namun toleransi tetap terjaga dan berdampingan, sehingga kami bangga dengan desa kami, desa buwun sejati merupakan pemekaran dari desa sesaot dan kami berbangga dengan kedatangan bapak menteri akan menjadi semangat bagi kami untuk membangun desa kami ini, sambutannya.

Dilanjutkan dengan penyampaian Ketua Pokdarwis Sdr. Saefudin Zohri dengan mengucapkan terimakasih kepada bapak menteri yang berkesempatan hadir di desa kami ini, di desa buwun sejati terdapat beberapa lokasi wisata yang dapat di kunjungi diantaranya Aiq nyet, bunut ngenggang dan air terjun, selain itu juga terdapat hutan dan sawah yang dimiliki yang menjadi daya tarik wisata, terkait dengan seni budaya desa kami sangat berkolaborasi antara warga muslim dan hindu yang selalu dilestarikan, fasilitas home stay cukup memadai di wilayah buwun sejati. Dan segala pembayaran bisa menggunakan elektronik payment sehingga desa kami sudah sangat modern, pungkasnya

Selanjutnya Menteri Parekraf beserta Rombongan didampingi Bupati Lobar serta Pengelola Desa Wisata Buwun Sejati menyaksikan Male'an Sampi kemudian didampingi Bupati Lobar serta Pengelola Desa Wisata Buwun Sejati meninjau obyek wisata Aik Nyet.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol I Nyoman Nursana SH menjelaskan bahwa rangkaian kegiatan dimulai dari pukul 10.00 wita sampai dengan 12.00 wita, berjalan dengan aman dan lancar, kunjungan dimaksud dalam rangka peninjauan dan penilaian 50 besar Anugrah Desa Wisata Indonesia di Provinsi NTB, terangnya.

Oleh sebab itu sebagai obyek wisata penilaian di Kecamatan Narmada ini kami utamakan pengamanan VIP baik terbuka dan tertutup sehingga antisipasi potensi gangguan selama rangkaian kunjungan berlangsung, tutup Kopol Nursana.(Adb)